
 

 

Relevé de décisions Conseil de l’ED LLSH – 29 janvier 2024 

Etabli par Laure Gardelle 

 

Présents : Kheira Baraka (procuration à Laure Gardelle), Paula Cano Cordoba, Raul Caplan (en visio), 

Elisabetta Carpitelli, Pascal Clouaire (procuration à Laure Gardelle), Isabelle Cogitore, Laure Gardelle, 

André Koumba Koumba, Nicolas Marchand, Elke Nissen, Jonas Noblet, Iva Novakova, Mahaman 

Ouattara (suppléant de Dulce Dias), Véronique Molinari, Doriane Simonnet (procuration à Jonas 

Noblet), Cécile Terreaux-Scotto (procuration à Elisabetta Carpitelli)  

Excusés : Sarah Arab-Gautier, Leonardo Casalino, Viviane Clavier, David Crémaux-Bouche, Pascale 

Galliard, Delphine Gleizes, Benoît Lafon 

Absents : Emmanuel Lefloch, Jérôme Villeneuve 

 

ODJ : 

0. Approbation du CR du 10 juillet 

1. Election à la direction adjointe de l’ED 

2. Examen des demandes de subventions  

3. (rappel du mail du 17 janvier) lancement des prix de thèse Collège et ED 2024 

4. Nouvelle fiche de rapport CSI 

5. Informations diverses 

-.-.- 
 

0. Approbation du CR du 16 octobre 
-> Vote : CR approuvé à l’unanimité moins 1 « ne prend pas part au vote ». 

 

1. Election à la direction adjointe de l’ED 

L’ED a reçu 1 candidature, celle de Delphine Gleizes. 

Vote : (à bulletin secret) candidature approuvée à l’unanimité. Félicitations à Delphine, avec les 

remerciements du Conseil – et de Laure Gardelle. 

 

 

2. Examen des demandes de subventions  

L’ED a reçu plus de demandes, ce qui est de bon augure et reflète peut-être au moins en partie le 

travail de promotion et d’information, notamment par les élus doctorants. 

 

-> Décision : après examen des dossiers, il est décidé (à l’unanimité) d’investir à hauteur des plafonds 

établis par l’ED, pour tous les dossiers qui remplissent les critères.  

 

-> Rappel complémentaire : !! Il est important de rappeler aux doctorants de toujours faire un ordre 

de mission, même s’ils ne sont pas subventionnés (question d’assurance, et cela permettra au 



laboratoire de savoir qui contacter en cas de reliquat 2024) et de garder tous justificatifs jusqu’à la 

fin de l’année civile. – pour éviter les difficultés de versement pour les laboratoires en cas de reliquat, 

il a été proposé de ne pas attendre la fin d’année civile, mais juste avant l’été. 

 

3. (rappel du mail du 17 janvier) Lancement des prix de thèse Collège et ED 2024 

Rappel du calendrier et de la procédure. 

 

4. Nouvelle fiche de rapport CSI 

Contexte : modifications mineures, pour mise aux normes de l’arrêté de 2016 modifié en 2022. 

 

-> Décision : finalisation des fiches CSI ; approbation de ces nouvelles fiches à l’unanimité. 

-> Remarque complémentaire : plusieurs membres font état d’un processus de plus en plus lourd, donc 

plus énergivore pour les membres et pour les doctorants. Il est important de tout faire pour conserver 

au mieux l’aspect un peu informel et pas trop long du CSI, et veiller à ne pas dévier vers une pré-

soutenance.  

 

5. Informations diverses  

 

• Lorsqu’un projet financé comporte un projet de thèse, mettre l’appel à candidatures sur ADUM 

-> permet de diffuser à ABG, Campus France et Euraxess (via ABG) – outre la meilleure visibilité, 

cela aidera l’UGA à obtenir le label OTM-R (ouverture, transparence, mérite), qui fait partie du 

label HS4R. 

 

• thèses COFRA : il est possible de remonter des propositions de thèses pour des administrations 

(dont ministère Education Nationale, ou toute administration publique d’Etat). 

- Ce sont les administrations qui manifestent leur intérêt.  

- Une difficulté potentielle est que l’administration doit co-financer le doctorat (cf. les CIFRE).  

 

• plan national de valorisation du doctorat lancé en novembre 2023 (mission confiée à Sylvie 

Pommier et Xavier Lazarus, avec l’ANRT). Afin de nourrir les idées, réflexion collective à l’UGA 

« Pour une attractivité renforcée du doctorat auprès des étudiants/élèves-ingénieurs et une 

reconnaissance accrue dans le monde socio-économique » (Directoire élargi 15 février / demi-

journée de réflexion avec les élus doctorants 13 mars).  

 

 


